## 職員団体等への新年度予算及び組織改正に関する説明会記録

1. 日 時:令和6年2月13日(火) 19:06~19:36

2. 場 所:文化スポーツ局大会議室(1号館19階)

3. 出席者:

(市)健康局政策課長、担当係長、他1名

(組合) 市従衛生支部長、書記長、他3名

4. 議 題:新年度予算及び組織改正について

5. 発言内容:

(市)

日頃から皆さまには、公衆衛生の第一線で市民サービスの向上のためにご精励いただいており、また能登半島地震にかかる被災地応援職員の派遣につきまして多大なるご協力をたまわり、この場をお借りしてお礼申し上げる。

予算・組織改正等の管理運営事項については、所属長等が各部署内において積極的に職員へ説明していくこととなっている。新年度当初予算等の概要に関する記者発表は2月14日に市長会見を予定しているが、職員の理解・浸透を図り、一層の市民サービスの向上に繋げていくため、当局から貴支部に対して、新年度予算の概要について説明させていただく。

新年度予算・組織改正等について別紙に基づき説明

(市)

こちらからの説明は以上である。ご質問等があればお伺いする。

## (組合)

舞子墓園の事務所には控室が1つしかなく、委託事業者と共有することとなる。数年内に 事務所の建替えが実施されるかもしれないと聞いているが、もう1つ控室を作ってほしい という声がある。事務所の建替えが実施されることとなった場合には、設計の段階で現場の 意見を聞いてもらいたい

(市)

設計にあたっては現場と意見交換するよう、所管課へ伝える。

## (組合)

無縁墓調査に関して、現在、使用権取り消しとなっている区画が複数あるが、撤去作業が進んでおらず、使用権取り消しの状態で放置されている区画が増加している。それらの草刈り作業は直営班で対応しており、業務は増える一方である。予算説明書に「無縁墓調査を実

施し、適正管理に取り組む」と記載があるが、撤去作業の予算を含むのか。

(市)

記載予算の中に撤去の費用は入っておらず、無縁墓調査費用のみの計上である。当該無縁 墓調査の結果、撤去作業の件数や全体像が明確になると考えており、今後の課題であると認 識している。

## (組合)

昨年この場で、鵯越斎場の防寒対策について要求した。早急に対応いただいたお陰で、冬時期の利用者からも好評をいただいている。この場をお借りしてお礼申し上げる。

一方、夏時期の暑さ対策は進んでおらず、建替はスケジュール変更で4年延期となった。 炉前ホールのクーラー設置については引き続き要求する。

衛生業務手の被服について、夏用作業着を貸与いただいているが、長袖しか選択できない。 以前にも要求したが、半袖ポロシャツを選択できるよう変更いただきたい。

(市)

鵯越斎場の業務棟炉前の空調が設置されていないことは承知している。貴支部の意見等 を踏まえ、令和6年度の上旬を目途に、置き型の大型エアコンを設置するべく、手続きを進 めているところである。

衛生業務手の半袖ポロシャツの選択については、貸与枚数を増やす案ではないため、変更 は可能と考える。早急に検討を進める。

以上で終了とさせていただく。